



FÉDÉRATION DES PUPILLES DE LA NATION



MOTION

Les adhérents de la Fédération des pupilles de la Nation, réunis en Assemblée générale à Viry-Châtillon, le vendredi 26 avril 2019 :

- Rappelent qu'ils demandent depuis plus de 15 ans la reconnaissance de la Nation ;
- Constatent que même une reconnaissance spécifique, différente de celle des décrets de 2000 et 2004, se heurte à l'hostilité de différents groupes de pression ;
- S'insurgent devant les multiples refus du pouvoir politique de satisfaire cette juste revendication.

La FPN vote une motion de défiance à l'égard :

- De Monsieur Emmanuel Macron, président de la République ;
- Du Gouvernement de M. Édouard Philippe ;
- Des Députés et Sénateurs de La République en Marche (LaREM).